

COMUNICADO DE PRENSA RICARDO LAGOS

20.01.2000

A través de un diálogo con vecinos de Montegrande:

LAGOS MOSTRÓ UN NUEVO ESTILO DE GOBIERNO

**El presidente electo reiteró su preocupación por defender los productos nacionales de los extranjeros.*

Como un gesto simbólico de lo que será su forma de gobernar, Ricardo Lagos dialogó con dirigentes sociales y vecinos de la comuna de Paihuano en Montegrande, IV Región, localidad donde hace un año y quince días inició la campaña para ganar las primarias de la Concertación. "Había dos formas de venir acá y darles las gracias: Una en que el Presidente habla en un acto y ustedes escuchan y otra en que ustedes hablaran y yo escuchara. Ésta última es la que yo prefiero", dijo Lagos al saludar a los vecinos reunidos en el patio del Museo Gabriela Mistral.

De esta forma, explicó que cuando el 12 de diciembre dijo que había escuchado a los chilenos, lo que quiso decir es que como Presidente, mantendrá un contacto directo y constante con la gente para conocer sus problemas y buscarles solución. "Siempre voy a hablar con la verdad. Les voy a decir lo que se puede hacer y también les diré, con la misma franqueza, lo que no se puede hacer".

Durante la reunión, en la que participaron dirigentes de juntas de vecinos, del turismo, la agricultura, como también estudiantes, profesores, médicos y representantes de las distintas comunidades de la comuna de Paihuano, Lagos respondió un conjunto de preguntas y solicitudes, tales como la construcción de viviendas de mejor calidad, la necesidad de la creación de un liceo técnico, la construcción de un hospital y el mejoramiento de los sueldos de los funcionarios de la salud primaria.

Uno de los puntos que más preocupa a los vecinos son los problemas que enfrenta actualmente el pisco, debido a las normas dictadas por la Organización Mundial del Comercio, que favorecen al whisky. En este sentido Lagos dijo que le parecía injusta la situación y prometió buscar una modalidad para defender nuestros productos "y no sólo del pisco, sino también de los salmones, porque en estos temas no podemos ser ingenuos. Chile cree en el

libre comercio y está bajando sus aranceles, pero no podemos tener aranceles infinitamente más bajos; no es posible que comprar whisky en Chile sea más barato que comprarlo en Escocia".

Por otra parte, el Presidente electo reiteró el cumplimiento de lo que afirmó durante la campaña, en cuanto a que próximamente nombrará 15 ministros, lo que no significa según él eliminar ministerios, sino que el mismo ministro estará a cargo de más de una cartera. Así el Presidente hará más expedito su trabajo, lo que se traducirá en un cumplimiento de objetivos más eficiente.

Terminado la reunión en Montegrande, el Presidente electo acudió a una radio de La Serena para responder las consultas del público. Finalmente, se reunió con más de mil personas que trabajaron en su campaña en el Parque Coll de esa ciudad, donde fue recibido por el senador Jorge Pizarro y el intendente Renán Fuentealba, entre otras autoridades.

Oficina de Prensa